

館内事業

岸田総理大臣まち訪問

2024年7月26日(金) 13時30分～

内容:「町田市の取組やセンター内視察」

「子ども・若者との意見交換会」

総理大臣がまちに到着するまで、利用者に告知ができず、来館すると利用者の多くが驚いていた。センター内の視察後、6人の子どもたちと意見交換会を行い、忌憚のない意見が交わされ、子どもたちにとって貴重な体験となった



青少年委員さんの簡単！わくわく工作 & 駄菓子屋さん(地域連携)

2024年8月21日(水) 14時30分～16時

工作:「キラキラ光の宝石箱」

夏休み中ということもあり多数の参加があった。開始以前に長蛇の列ができた。乳幼児親子や小学生がワクワクしながら作っていた。父親や祖父母の参加もあった。駄菓子屋さんにもたくさんの方々が参加があった。次回は10月23日(水)に実施する。

参加者数:子ども 52名 大人 32名



Lyrisch コンサート(地域連携)

～ヴァイオリンとピアノによるトリオコンサート～

2024年9月15日(日) 10時30分～11時30分

町田地域在住のバイオリニスト他 2名によるコンサートを1階ホールで開催。開始15分前から座席は埋まり、乳幼児親子を中心に多くの参加があり、離れた場でも音を感じ楽しむ様子が見られた。小学生男子は、初めてのコンサートだが楽器の音色が綺麗だと話してくれ、良い体験になっていた。

参加者数:子ども 60名 大人 110名



参画事業

まあちママの会 MAMAMO 企画

まあちで子ども服おゆずり会

2024年7月11日(木) 10時30分～正午

ママ会のママさんがサイズのアドバイスをしたり、キッズスペースを設けたりと、アットホームなおゆずり会となった。終始たくさんの方の参加があり、次回を楽しみにされる声が多くいただいた。

次回は11月11日(月)に実施する。



廃材を使って木工作をやってみよう

2024年8月9日(金) 13時~17時30分

内容:廃材を使って自由に木工作をする

高校生が木工作のイベントを企画・運営した。児はお気に入りの木材を選んでそこに色を塗ったり、小中学生は実用的な椅子を製作したりと高度な作業をしていた。高校生が講師をすることで異年齢交流の場にも繋がった。企画者の高校生からは第二弾を実施したいとの声があり、今後の展開も視野に入れて次回の企画を検討することになった。



子ども委員会企画

わくわく玉入れ&ドキドキおにごっこ

~キングを当てろ!~

2024年8月24日(土)

一部/14時~14時30分

二部/14時35分~15時15分

2階まちぴょんにて、あそび企画を実施。幅広く楽しんでもらえる方法を考え、一部では幼児向け玉入れ、二部では小学生以上を対象にしたおにごっこ「キングダム」とした。対象や内容をかえたことで、参加しやすくなり、多くの方が楽しく過ごせる時間を利用することが出来た。



主催者から依頼があり、子ども委員会が出店

フェスタなかまち (中町商店会主催)

2024年9月8日(日) 10時~15時

町田第一小学校校庭にて開催のおまつりに、スーパーボールすくい遊びを企画し出店した。誰でもすぐう体験ができ、幼児から中学生まで多様な年齢が楽しめた。運営では、中学生がリードしながら協力ができ、それぞれが役割を担い最後までやり遂げる経験や達成感が得られた。



今後の予定

① 子ども委員会&高ボラ事業

「～パリ2024 パラリンピック射撃日本代表

銅メダリスト 水田光夏選手がまあちにやってくる～」

10月26日(土) 14時~15時

子どもたちが中心になり、町田市出身のパリパラリンピック射撃の銅メダリストをお祝いする会を開催します。

②「農業祭」11月9日(土) 会場:シバヒロ

子ども委員会の小中学生が「野菜スタンプのあそび体験コーナー」を企画・出店します。

③「町田市内高校生軽音ライブ」12月14日(土)・15日(日)

高校生実行委員が中心となり、実施する参画事業です。参加者総勢100名予定です。

④「まなぼーさい」12月1日(日) 協力:町田消防署・町田市防災アンバサダーエッグ&プリン

水消火器・煙体験ハウス・消防車展示・AED体験・防災テント・非常食試食・幼児向けイベント他



東京2020パラリンピック競技大会の
パラ射撃で日本代表として
万全の準備で出場する水田光夏選手。
競技への意気込みとともに、
正念願である皆様への子どもたちへ
メッセージをいただきました。



パラ射撃(SH2)

水田光夏

MIKA MIZUTA

自己ベストを目指して、自分と戦う